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会議開催日時 令和 3 年 4 月 17 日（土）13：00～14：45 

開催場所 遠隔会議  

出席者 

（順不同、敬称略） 

相原 浩一、松崎 裕一、小島 一記、福澤 智、福嶋 邦夫 

野村 章次、平山 文雄、早水 俊樹、濱田 剛、松村 晃司 

野島 謙之助、須田 毅、高田 英久、小川 謙一、北田 博雄 

北村 要、三井 和幸、本橋 光也、本間 章彦、大野 孝 

金築 律夫、加藤 綾子、大舘 昌男、沖津 進一、坂田 一也 

熊谷 正樹、吉田 憲司、山崎 宏文 

（ 計 28 名 ） 

配布資料 令和 3 年度定時総会資料 V23.pdf 

議事内容 司会(議事進行)：坂田一也     記録者：山崎宏文 

 

坂田一也総務委員長の司会で定刻通り以下の議題 (報告 /承認 )について開会した。  

(1) 会長挨拶                             ＜相原浩一会長＞  

(2) 本日の出欠席確認                      ＜坂田一也総務委員長＞  

①26 名参加。  

(3) 前回幹事会議事録 (3 月 13 日 (土 )開催 )の確認          ＜坂田一也総務委員長＞  

①議事録説明、出席した幹事より承認を得る。  

(4) 校友会 /同窓会関連の報告 (3 月 13 日 (土 )以降 )             ＜相原浩一会長＞  

①校友会理事会や運営委員会が開催、何れも総会資料について議論した。  

②同窓会に関連した連絡事項はなし。  

(5) 大学 (学園 )の新型ｺﾛﾅ対応の概況                ＜坂田一也総務委員長＞  

①投影資料説明  

 ・対面授業 (週単位で学籍番号で 50%の人数で実施 )、ﾘﾓｰﾄ授業も併用。  

 ・研究室は引き続き人数を限定した入校制限。  

 ・入学式は生徒約 500 人参加して保護者や関係者はHPから視聴参加。  

 ・課外活動は一部再開したが管楽器系やﾀﾞﾝｽ系は認可されず。  

 ・教職員は原則出勤必須の体制。  

(6) 東京江戸歴史散歩 2021(3 月 27 日 )の実施報告           ＜大野孝広報委員長＞  

①投影資料説明  

 ・3 月 27 日 (土 )参加者 28 名にて実施。  

  好天に恵まれ満開の桜を堪能、  

  田村酒造場 (酒銘嘉泉 )を見学、3 密考慮して公園にて昼食。  

(7) 定時総会議案 (最終版 )  

①第一号事業報告、第三号事業計画 (案 )               ＜小島一記副会長＞  

✓投影資料説明  

東京電機大学同窓会 

令和２年度第 5 回幹事会議事録  
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 ・総会資料の鏡部分はｵﾝﾗｲﾝ開催について明文にて修正。  

 ・校友会地方支部について明確化を理由に名称を修正。  

②第二号決算報告 /監査報告、第四号予算 (案 )            ＜松崎裕一副会長＞  

✓投影資料説明  

 ・事業費や会議費は新型ｺﾛﾅの影響で数値に大きな差異が発生。  

 ・事業費で東京電機大学ｻﾎﾟｰﾄ募金を当期計上。  

 ・事業費で 70 周年記念事業積み立てを当期計上。  

 ・予算案はHP管理費値上げから広報活動費を増額、東京江戸散歩の開催回数を考慮して  

  計上。  

 ・東京電機大学ｻﾎﾟｰﾄ募金、70 周年記念事業積み立てを予算案で継続して計上。  

③会計監査                          ＜野村章次会計監査＞  

 ・4 月 9 日 (金 )、幾つかの指摘点を修正した会計報告の監査を実施。  

 ・指摘点の補足説明                       ＜福嶋邦夫会計＞  

  (ｲ)寄付記載について個別に記載。  

  (ﾛ)助け合い基金千葉ｷｬﾝﾊﾟｽ返却分の勘定科目を変更。  

④第五号役員改選                         ＜福澤智副会長＞  

✓投影資料説明  

⑤質疑                             ＜小島一記副会長＞  

(ｲ)校友会地方支部の明文した部分を決算報告や予算 (案 )にも反映してはどうか？  

 →配布資料で修正反映する。HPは公開しているが差し替え可能か検討。  

(ﾛ)助け合い基金の千住ｷｬﾝﾊﾟｽと鳩山ｷｬﾝﾊﾟｽは千葉ｷｬﾝﾊﾟｽとは異なり資産表に記載されて  

 いるがわかりやすい表現が適切ではないか？ (丹羽基金も同様 ) 

 →用途が貸付金であり執行できる予算ではないので資産表から外しています。助け合い  

  基金記述については来期に反映して今回は総会にて口頭にて説明。  

⑥承認  

 ・出席した幹事より承認を得る。  

(8) 講演会 /総会  

①投影資料説明                        ＜大野孝広報委員長＞  

 ・台本や資料は完了。配置計画は 3 密対策を講じている。機材調達も予定通り。  

 ・PRはDMやHP、ｴﾝﾄﾘを完了。  

 ・懸案はDiscord。今回の幹事会を利用してDiscordの実証試験をしている。  

 ・加藤綾子広報副委員長より現時点のｴﾝﾄﾘ状況を報告。  

②投影資料説明                       ＜早水俊樹事業委員長＞  

 (ｲ)津田雄一氏とﾘﾊｰｻﾙ 

 ・緊急事態宣言下によりﾘﾓｰﾄで実施。画面や動画の不具合はDiscordで周知。  

 (ﾛ)当日  

  ・環境準備や動作確認、最終ﾘﾊｰｻﾙを予定。  

 ・集合時間を分けている (10:00/12:45)がそれぞれの出席者を明確と内容の詳細を後日に  

  連絡。  

 (ﾊ)広報活動  

 ・大学、教職員に電子掲示板掲載、中高学校には相原浩一会長より案内依頼済。  

 ・知人や友人、研究室等に各自で案内してほしい。1,000 人以上がﾍﾞｽﾄ。  

 (ﾆ)その他  
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 ・ZOOM背景に大学ﾛｺﾞのﾊﾞｯｸﾎﾞｰﾄﾞを採用。生花台に小ぶりの生花を用意。  

 ・学園広報誌TDU Agora5 月号に掲載交渉。  

 ・校友会広報より工学情報秋号への記事掲載依頼。  

  ﾚｺｰﾃﾞｨﾝｸﾞの二次利用許可や写真許可、工学情報の配布先や部数、事前掲載記事に  

  ついて津田雄一氏に確認。  

 ・学園貸与PCのZOOM設定はﾊﾟﾈﾘｽﾄには ID登録済なのでｻｲﾝｲﾝすれば利用可能かつ  

  画面共有権限も付与。  

③投影資料説明                       ＜坂田一也総務委員長＞  

 ・当日のPowerPoint最終版を編集中であり来週初めにも完成予定。  

 ・新型ｺﾛﾅの猛威から丹羽ﾎｰﾙで 30 名に制限する依頼があった。  

  登壇 9 名、現地ｽﾀｯﾌ 13 名、総合ﾒﾃﾞｨｱｾﾝﾀや校友会 4 名で 26 名を予定。  

 ・当日は 1 号館 2 階から出入り。 (校友会確認済、電子ﾒｰﾙで周知 ) 

(9) その他  

(ｲ)各委員会報告  

 ・広報委員会                        ＜大野孝広報委員長＞  

  新型ｺﾛﾅの影響を考慮してﾘﾓｰﾄによる新企画ｵﾝﾗｲﾝ写真展の素案を検討。  

  ご意見や新企画ﾈﾀを含めて大野孝広報委員長に電子ﾒｰﾙで寄せてほしい。  

(ﾛ)退任者挨拶  

 ・相原浩一会長  

 ・野村会計監査  

 ・平山会計監査  

 ・須田幹事  

 

以上  


